
 

 

 

                              

 

                                                                                                     

 

 

 

 

校長より 

秋も深まり、もうすぐ１１月です。大きな行事

が終わり、生徒は達成感の余韻の中、落ち着いて

生活しています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

音楽祭 

１０月１８日(火)に実施しました。保護者の

皆様には、人数制限にご協力いただき感謝して

おります。また、生徒への温かい拍手、ありが

とうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【開会のことば】 
 実行委員会副委員長 吉村香凛さん 

音楽に関心が大いにある人も、あまりない人も、こ
れまでの練習期間を通して今まで以上に仲間と共に音
楽を奏でる楽しさを知ることができたのではないでしょ
うか。改めて今年の音楽祭のスローガンは「響光突破～
一生に一度の最高のハーモニー～」です。このスローガ
ンは、色々な壁を乗り越えて、今このメンバーでしか創る
ことができない、努力の末のハーモニーを響かせてほし
いという思いでつくりました。ステージ上では、このスロ
ーガンを胸に一瞬しかない時間を精一杯楽しんでいた
だきたいです。また今日の音楽祭に向けて課題を見つ
け、それを「克服したその成果」を最大に発揮し、「記憶
に残る音楽祭」にしましょう。         

令和４年１０月２１日(金) 

第１１号 校長 生野 まゆみ  

吹奏楽部 

２年２組最優秀賞 

１年２組最優秀賞 

１年３組 優秀賞 

３年４組 優秀賞 

３年３組最優秀賞 

合唱部 

校歌斉唱 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

～保護者アンケートより～ 

 
 

コロナ対応の一部変更について 

 学校では、調布市のガイドラインに沿って教育

活動を行っています。さらに、更衣の際の感染拡

大を防止するため、また自宅で洗濯ができるので

ウイルスが除去しやすいなどから体育着登校も可

としてきました。この度、東京都は１０月１３

日、コロナの感染状況の警戒レベルを１段階引き

下げ、下から２番目の「改善傾向にあるが注意が

必要」としました。調布市の、感染状況も現在は

落ち着いています。そこで、11月からは「登校

は標準服」と、通常通りに戻します。生徒のみな

さんは、更衣の際にマスクをとったり、大きな声

で話したりしないよう注意してください。  

 
全校朝礼 
 １０月１７日(月)の全校朝礼は、音楽祭の前日

だったので、スローガンにある

「最高の」について話をしまし

た。そして、生活指導部が出し

ている学校の１０月の目標につ

いても確認しました。「規範意

識を高めよう」です。集団生活

では、だれもが心地よく過ごす

ために大切なことです。 

 

安全指導 
 歩きスマホによる事故について事例を紹介しま

した。携帯の画面を見ながら点字ブロックの上を

歩いている人が、視覚障がい者に衝突してケガを

負わせてしまったとか、画面を見ながら踏切を渡

っていた人が、遮断機が下りてきて立ち止まった

のが踏切の中であることに気づかずにそのまま電

車にひかれてしまったという信じられないような

ことが、実際に起こっています。自分のことも、

他の人のこともどちらも守るために、歩きスマホ

は絶対に止めてほしいと思います。 

 

授業参観 部活動見学 

 １０月上旬に実施予定でしたが、学級・学年閉

鎖の関係で、一部実施できませんでした。つきま

しては１０月２４日(月)～２８(金)で再度設定い

たします。詳細は、HP緊急情報に掲載します。 

 

 

音楽祭実行委員 

【閉会のことば】  
実行委員会委員長 秋葉 剛さん 

素晴らしい音楽祭でした。練習を積み上げていく中で、
仲間と協力し、話し合い、励ましあってここまで頑張って
きたと思います。全員が一つの目標に全力で向かって
きたことが一つの思い出になったと思います。「残り 2
週間！」という時に、学年・学級閉鎖になってしまい、とて
も大変だったと思います。貴重な練習時間が減ってしま
いましたが、それを克服した素晴らしい発表でした 1・2
年生は、今回の経験を生かし、来年も素晴らしい発表
を期待しています。3 年生は、中学校生活最後の音楽
祭、絆を深め、いい思い出を作ることができましたか？
放課後全員で一生懸命練習している様子を見ると、結
果がどうあれ、そのクラスでしか創ることのできない絆
の形ができたのではないでしょうか。最後にこれまで実
行委員の私たちを支えてくれたクラスの仲間に感謝し
たいです。本当にありがとうございました。        

・３年目にしてついに参観することができて嬉しか

ったです！クラスのみんなで試行錯誤しながら本番

に向けて仕上げて行った成果が出ていたように思

います。コロナ禍ですが、工夫しながら行事を開催

して下さり本当にありがとうございました。親子共

に思い出に残る音楽祭となりました。（３年生） 

・初めて会場で子供達の合唱が聴けて、とても感

動しました。ボディパーカッションも昨年よりレベル

アップしていて、楽しかったです。（３年生） 

・写真撮影、ビデオ撮影が禁止だったので、ゆっくり

落ち着いて楽しめました。来年も開催できることを

望んでいます。ありがとうございました。（２年生） 

・「感動」「青春」という言葉がぴったりな音楽祭で

した。ボディパーカッションも合唱も、クラスの団結

と多くの練習時間が必要だったと思いますが、どの

クラスも一生懸命頑張って成果を発表しようとして

いたのがよく伝わりました。素晴らしい時間をあり

がとうございました。（２年生） 

・コロナだったので小学校、中学校あわせて初めて

の音楽祭でした。参観できてとても良かったです！

学校を離れたホールで開催するのも子供たちにと

って良い経験になったと思います。（１年生） 

・初めて参観致しましたが、とても素晴らしかったで

す。全ての学年の子どもたちの一生懸命さが伝わ

りました。３年生にとっては中学生活、やり切った行

事の一つになりましたね。（１年生） 

 ありがとうございます 

１年１・２組 生徒・保護者の皆様へ 
11月 9日(水)は調布市中学校教育研究会(教
員向)で、市内の複数の学校が研究授業を実施し
ます。本校では、数学の研究授業を１年１・２組で実
施します。当日該当クラス以外は午後授業がありま
せんが該当クラスは、14:50まで授業をしてから下
校となりますので、ご承知おきください。 
 

本校の音楽祭の様子が調布 FM「ラジオレター調布
の教育」で放送されます。10/26(水)18:10～、
10/30(日)14:40～ 83.8MHz 


